

Clous-coquilles dans le XIX^{ème} Pose du premier clou Vendredi 22 décembre 2023

Dans le 19^{ème} arrondissement de Paris, tout au nord du tracé parisien, où plus de 80 clous-coquilles doivent être plantés au sol, le maire François Dagnaud a souhaité procéder à la pose du premier clou sur le quai de la Marne, non loin de l'église Saint Jacques-Saint Christophe.

Vendredi 22 décembre 2023 à 11 h 30, il a donné le coup de maillet symbolique auquel nous commençons à être habitués... lors des inaugurations.



Photo 1 : Le coup de Maillet



Photo 2 : avant la pose



Photo 3 : Eduardo Paz

Ces derniers mois, nous aurons vu le 14^{ème} arrondissement, puis Montrouge balisés. Deux localités, au total 165 clous. Et voici le 166^{ème} clou de cette année 2023 exceptionnellement favorable au balisage de notre Chemin, ce qui porte le nombre total de clous à Paris à 193 et en Île-de-France à 631.

A deux jours de la Noël, l'événement a pris des allures de cadeau de Noël pour tous les membres de la Commission des Chemins en Ile-de-France.

A force d'événements, de contacts, de communication, d'animations, de résultats de la part de l'équipe qui se consacre à ce projet, il semble que la volonté politique change, loin du début de nos démarches, il y a 15 ans.

Belle et bonne année à tous les passionnés de la Voie de Paris !

Jean-François Féjoz

Légendes photos :

Photo 1 : de g. à dr. François Dagnaud, maire, Halima Jemni, première adjointe, Sébastien d'Anjou, responsable du tourisme la Villette, Martine Souris, présidente de Compostelle 2000, Jean-François Féjoz, René Deleval (ph. E. Paz)

Photo 2 :

Sébastien Bulvestre, fier de travailler à un projet d'envergure, avec un matériau de bonne qualité (ph. M. Souris)

Photo 3 :

Eduardo Paz, soutien indéfectible du projet depuis 2010 (ph. M. Souris)